
 

 

Annonces  
 

Ce dimanche le père Antoine rend grâce pour 6 années de service pastoral comme prêtre à Cholet 

au cours de la messe de 11h au Sacré Cœur. Il sera installé curé de St Antoine St Serge à Angers lors 
de la messe en l’abbatiale St Serge dimanche 1er septembre à 10h30. 

 

 
 

Du 6 au 12 juillet 50 jeunes de 15 à 18 ans partent de Cholet pour Lourdes 
pour approfondir leur foi en suivant Marie et Ste Bernadette. Tous les ans 

vous les soutenez par vos prières et vos dons.  Nous vous en remercions chaleureusement.  
 Merci à tous ceux et celles qui les aideront cette année. 
 
 

Deux concerts de qualité à venir sur notre paroisse  
- à St Pierre les petits chanteurs de sainte Thérèse de Niort dimanche 7 juillet à 16h 
au profit du secours catholique (ils animeront la messe du matin à St Pierre à 10h30) 

- à Notre-Dame mercredi 17 juillet à 20h30 par le capriccio consort (Bach, Fauré, Haendel 
et Puccini par une soprano, un Hautbois, un violoncelle et les orgues)  

 

 
 

Le circuit art et chapelle en Anjou sera ouvert du 24 juin au 20 août 2023 inclus  
les Vendredis de 14h à 19h ; les Samedis, dimanches et jours fériés de 10h à 13h et de 14h à 19h 
pour 6 chapelles (Beaulieu sur Layon, Rochefort, Chalonnes, Montjean, la Jumellière et St Aubin de 
Luigné) informations https://artetchapelles49.fr  
 

 

Notez la date ! Dimanche 29 septembre tous à St Laurent sur Sèvre ! pour la 1ère fois un 
pèlerinage regroupera toutes les générations et les catholiques de Torfou à Chanteloup, de 
Trémentines à la Tessoualle en passant par Cholet bien sûr ! Pique-nique, échanges et 
témoignages inspirants avant la messe festive à la Basilique de St Laurent à 16h30. 
 

Le saviez-vous ? Cet été plusieurs prêtres étrangers viennent rendre un service pastoral 
pendant les vacances de Désiré Ndjomo, Matthieu Lefrançois, Antoine Meunier, Maurice 
Sanou, Bruno Raffara, Odilon Razafindarikely et Christian Alain. Sur les paroisses du Sacré 
Cœur et de St Pierre-Notre Dame vous pourrez rencontrer Lujia Wang (Chinois) en août et 
Ariel Achacha (Béninois) et Paul Gaël ESSAME (Camerounais) en juillet et août. 
 
 

Messes et prières cette semaine 
 

Lundi 1er juillet   18h adoration puis messe à 19h15 au Sacré-Cœur  
Mardi 2             8h laudes ; messe 17h Res Nazareth ; messe 19h à Notre-Dame et adoration 
Mercredi 3       8h laudes à la MDO ; messe 19h à Notre-Dame. 20h30 MDO Louange et adoration  
Jeudi 4           8h laudes à la MDO  Messe à 9h à la MDO ; 18h prière pour les prêtres et 

les vocations à l’oratoire de Notre-Dame ; 19h15 messe au Sacré-Cœur 
Vendredi 5      8h Laudes ; 13h30 chapelet à Notre Dame ; 15h MDO chapelet de la divine  

                                                  Miséricorde ; Messe à 19h au Sacré-Cœur 
Samedi 6       8h laudes MDO ; confessions 9h-10h N-D ; messes à 9h ; 18h30 au Sacré-Cœur  
Dimanche 7   Messes à 10h30 et 18h30 à Notre-Dame 

 

 

      Plus d’infos ?  PRENEZ #infocatho 2023-2024 ou cliquez sur http://www.choletcatho.net   
 

Rejoignez « surprenant Jésus » sur Facebook ou Instagram 
 

Écoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM vendredi 18h30 ou samedi 10h30. 
 

Replay disponible sur l’appli RCF ou sur www.rcf.fr 
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Dieu, Source de Vie 
 

Encore une fois, l’Évangile de ce dimanche nous percute de plein 

fouet ! En effet, qui de nous n'a pas connu une personne qui souffre 

durement dans son corps ? Qui de nous n’a pas assisté un proche qui 

s'avance inexorablement vers la fin de sa vie ?  

Personne n'échappe vraiment à cette réalité qui touche tout être 

vivant. Nous sommes bouleversés, tourmentés ébranlés lorsque la 

maladie, la mort, touchent un proche.  

Souvent une question sans réponse nous hante : pourquoi ?  

Pourquoi ? Toutefois, nous devons accepter ces limites de la condition 

humaine. Des épreuves inhérentes à notre vie sont inévitables.  

Question sensible que Jésus lui-même n'élucide pas d'ailleurs. Il 

n’est pas venu abolir la maladie ni la mort. Lui-même a fait l'expérience 

de la souffrance et de la mort pour nous montrer comment 

transformer la dure réalité en chemin de sanctification. 

Ne nous laissons pas donc entraîner par la conception pessimiste 

de la mort. « Dieu n'a pas fait la mort » nous dit le livre de la Sagesse, 

« ce qui naît dans le monde est porteur de vie » (Sg, 1, 13-14).  

Dieu est amour, il est source de vie et de bonheur. Sans relâche, il 

nous invite à répandre ce bonheur autour de nous.     

                Bon dimanche à tous.   

DÉSIRÉ NJDOMO, vicaire 
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